
Ata da reunião do Conselho Fiscal do Instituto Municipal de Previdência de São José 

do Rio Pardo – SP. Aos 25 dias, do mês de Maio do ano de 2022, as 17:16 h, na sede 

do IMP, situado na Rua Tarquínio Cobra Olyntho nº 69, Vila Pereira. Reuniram-se os 

membros do Conselho Fiscal: Marco Antônio Ferreira da Silva, Elias Batista Galdino, 

Renata Cristina Aga Roque, Matheus Dalbon Schiavon, Rosilda de Sousa Sapucaia e 

Verônica Aparecida da Silva Mantovani. Foi iniciada a reunião com a Análise e Parecer 

dos Balancetes dos meses de Março e Abril de 2022. Na competência de Março de 

2022 o Instituto apresentou em total de receita os valores de R$ 1.620.967,50 no plano 

financeiro, R$ 6.410.176,41 no plano previdenciário e R$ 40.452,06 de taxa 

administrativa e em relação às despesas, apresentou o total de R$ 1.129.703,99 no 

plano financeiro, R$ 2.704.748,06 no plano previdenciário e R$ 96.131,45 de taxa 

administrativa, apresentando saldo bancário total de R$ 237.477.356,65. Na 

competência de Abril de 2022 o Instituto apresentou em total de receita os valores de 

R$ 1.659.815,40 no plano financeiro, R$ 3.057.440,79 no plano previdenciário e R$ 

11.902,91 de taxa administrativa e em relação às despesas, apresentou o total de R$ 

1.137.764,21 no plano financeiro, R$ 4.547.556,04 no plano previdenciário e R$ 

108.267,63 de taxa administrativa, apresentando saldo bancário total de R$ 

236.412.927,87. Em seguida foi observado no relatório, os aportes financeiros feitos 

pela FEUC nos valores de R$ 9.662,15 e R$ 8.836,03 nos meses de março e abril, 

respectivamente, isso se deve ao fato das contribuições dos servidores ativos não 

estarem suprindo o número de aposentados desta instituição, fazendo-se necessário 

o pagamento destas diferenças ao IMP. O presidente sr. Marco Antônio Ferreira da 

Silva, colocou os balancetes dos meses de março e abril de 20222 com os respectivos 

pareceres para aprovação, sendo aprovados por unanimidade. Para o segundo item 

da pauta, foi convidado o diretor financeiro do IMP, sr. Eduardo de Paula Marin para 

apresentação do relatório dos investimentos relativo ao primeiro trimestre de 2022. O 

diretor do IMP entregou cópia do referido relatório aos membros para explanar a 

respeito de como se comportou os investimentos do IMP no primeiro trimestre, 

relembrando junto a todos os presentes sobre a meta atuarial e as normativas que 

regulamentam como o dinheiro em posse do IMP deve ser investido, onde são 

estabelecidos limites para alocação em renda fixa, renda variável e no exterior. Com 

a leitura e interpretação dos relatórios de Extrato consolidado de ativos, também foi 

observado que os fundos de investimentos vêm enfrentando desafios para conseguir 



bater a meta atuarial, ocasionados principalmente pela alta da inflação e o conflito 

entre Ucrânia e Rússia, que está prejudicando grandemente o comércio e a economia 

mundial. No decorrer da reunião o Sr. Matheus Dalbon Schiavon questionou sobre os 

investimentos em grandes bancos, e a questão foi respondida pelo Sr. Eduardo de 

Paula Marin, explicando que frente as inúmeras exigências impostas aos institutos, 

estes bancos apresentam mais solidez, com condições de administrar patrimônios 

mais elevados, como no caso dos institutos de previdência, sendo quesitos 

importantes no momento de decidir em qual empresa investir. O presidente Marco 

Antônio Ferreira da Silva, perguntou aos membros se ainda restavam dúvidas quanto 

aos investimentos do IMP, em especial ao relatório apresentado e também sobre o 

mês de abril que contemplou o bimestre analisado. Na ausência manifestações por 

parte dos membros, o presidente agradeceu a explanação do diretor financeiro do 

IMP, encerrou o segundo item da pauta sem ressalvas. Em assuntos diversos foi 

convidado o Sr. Fabiano Boaro de Sousa diretor executivo do IMP convidou todos os 

presentes na reunião para uma audiência pública a ser realizada na segunda-feira, 

dia 30, na Câmara Municipal de São José do Rio Pardo, onde o atuário contratado 

pela prefeitura irá apresentar dados referentes ao regime de segregação de massa 

que foi implementado desde o começo do ano de 2022, e podemos verificar que, o 

plano previdenciário apresenta superávit e o plano financeiro déficit de 268 milhões. 

Lembrando que no dia de hoje - 25/05/2022 a prefeitura começou a aportar o 

percentual de 28% ao IMP. O presidente, na ausência de demais manifestações por 

parte dos conselheiros, dá por encerrada a reunião. Após seu encerramento ficou 

responsável eu, Verônica Aparecida da Silva Mantovani pela lavratura da presente 

ata, que após lida e aprovada, vai por todos os presentes assinada. 
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